

Dandim bersama Forkopimda Tabalong Menghadiri Malam Ramah Tamah Bersama Kapolres Tabalong

Maskuri - KALSEL.KAMPAI.CO.ID

Jan 14, 2023 - 15:56



Dandim bersama Forkopimda Tabalong Menghadiri Malam Ramah Tamah Bersama Kapolres Tabalong

M.Tr(Han) bersama Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXI Dim 1008 Ny. Enden Catur Witanto menghadiri acara malam ramah tamah Forkopimda Tabalong bersama Kapolres Tabalong, bertempat di ruang Diamond Hotel Aston, Kabupaten Tabalong. Jumat malam (13/01).



Malam Ramah Tamah Forkopimda dalam rangka pisah sambut pergantian jabatan Kapolres Tabalong yang baru AKBP Anib Bastian, S.I.K., M.H dan Kapolres Tabalong sebelumnya AKBP Riza Muttaqin, S.I.K., M.Med.Kom yang kini menjabat sebagai Kapolres Balangan.

Dalam sambutannya, Bupati Tabalong H. Anang Syakhfiani, M.Si mengucapkan selamat dan semoga sukses kepada AKBP Riza Muttaqin, S.I.K., M.Med.Kom beserta istri.

Bupati Tabalong H. Anang Syakhfiani menceritakan kesuksesan AKBP Riza Muttaqin yang telah berhasil melanjutkan tradisi Kapolres-Kapolres sebelumnya, diantaranya memberikan dukungan dan upaya kepada Pemerintah terhadap percepatan pembangunan di daerah, juga selalu menggerakkan jajaran Polres untuk kepentingan pembangunan di daerah ini.

Selanjutnya ucapan selamat datang di bumi seraba kawa kepada AKBP Anib Bastian, S.I.K., M.H beserta istri sebagai Kapolres Tabalong yang baru.

Dalam perkenalan itu, Bupati Tabalong H. Anang Syakhfiani sekilas mengenalkan tentang profil Kabupaten Tabalong.

"Meskipun terletak di ujung, Kabupaten Tabalong ini merupakan lintas 3 provinsi Kalimantan Selatan, Kalimantan Tengah dan Kalimantan Timur, dengan jumlah penduduk +- 258 ribu jiwa" terang H. Anang Syakhfiani.

Sementara itu, Dandim 1008/Tabalong dan Ketua Persit Kartika Chandra Kirana

Cabang XXXI Dim 1008 mengucapkan semoga sukses dan selamat melanjutkan pengabdian di satuan yang baru sebagai Kapolres Balangan kepada AKBP Riza Muttaqin, S.I.K., M.Med.Kom. Dandim berharap silaturahmi diantara keduanya tetap berjalan dengan baik.

Tidak lupa Dandim juga mengucapkan selamat kepada AKBP Anib Bastian, S.I.K., M.H yang kini menjabat sebagai Kapolres Tabalong yang baru. Dandim berharap sinergitas, soliditas dan kekompakan antara TNI dan Polri yang sudah terjalin baik selama ini, terus dilanjutkan dan ditingkatkan, bersama-sama menjaga Kamtibmas di wilayah Kabupaten Tabalong. (Pendim1008).